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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「四つのテスト」「手に手つないで」 

●プログラム 会長エレクト卓話 清水朗弘副会長 

       テーマ「次年度に向けて」 

●会長の時間 

 

 

皆さん、こんにちは。本日も例会にご参加いただ

き、誠にありがとうございます。先週の例会では

「クラブ協議会」として、各委員会からこの一年の

活動報告を発表していただきました。委員長さんに

は、継続事業、懇親会、例会プログラムを遂行して

いただき無事に終える事が出来た事を改めて感謝い

たします。課題については、決して一朝一夕に解決

するものではありませんが、一歩ずつ、着実に取り

組んでいくことで、クラブは必ず進化していけると

信じています。次年度の理事・役員、そして委員長

の皆さまには、この一年の成果と課題をしっかりと

引き継ぎ、より良いクラブ運営に繋げてくれる事を

期待しております。 

先週の金曜日には、パスト会長会が開催されまし

た。本年度目標に掲げていました事業特別会計の設

立と周年特別会計、事業特別会計の運用方法につい

て協議していただきました。詳細につきましては、

次年度の総会にてご説明いたしますが簡単に説明し

ますと、この事業特別会計は、今後の新規事業の立

ち上げや、既存の継続事業をさらに規模拡大して実

施する際の財源として活用することを目的としてい

ます。通常の会計の財源では、拠出する事ができな

い時にこの事業特別会計を活用して運営していく事

とします。財源は、毎年の繰越金の 1 部を積み立て

ていきます。通常会計とは別に備えることで、期の

途中でも予算がなくても事業特別会計を活用して柔

軟かつ持続的な事業運営を支える事ができます。そ

して、本会計、周年特別会計、事業特別会計の役割、

そして運用方法を明確にするために細則に定めます。

これらを定める事によって、活用方法の混乱がない

ようにいたします。次年度以降、この事業特別会計

を活用して、赤坂地域の皆様に喜んでいただける事

業ができる事を期待しております。 

先週の土曜日には会長幹事杯のゴルフコンペを開

催する予定でしたが、大雨の予報のため延期となり

ました。せっかく準備をしていただいたのに、とて

も残念です。私の日ごろの行いがあまりよくなかっ

たのでしょう。ゴルフ同好会の皆様には、ご足労を

おかけしました。大雨の予報が出ていたので、カッ

パを前日に買うつもりでいましたが、早めの中止を

決めて頂いたので買わずに済みました。今回の会長

幹事杯は次年度に延期として頂きましたので清水会

長エレクト、次年度開催でお邪魔しますが宜しくお

願い致します。 
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さて、本日のプログラムは、清水会長エレクトに

よる「次年度に向けて」です。1 年前を振り返ると

私も非常に緊張した事を思い出します。29年目のク

ラブとしてよき伝統、慣習は、しっかりと引き継い

でいただき、新しい事にも積極的にチャレンジして

いただきたい。本日が次年度の初めの一歩となりま

すので清水会長エレクトの思いを会員の皆様に伝え

て 

福山赤坂ロータリークラブを牽引して行って下さ

い。以上をもちまして、会長の時間を終わらせてい

ただきます。本日も最後まで宜しくお願いします。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇鞆の浦 RC 

 日時 6 月 10 日(火)12:30 → 18:30 

 場所 季節料理衣笠 

 理由 夜間例会 

 ＜休会＞ 

 日時 6 月 3 日(火) 

 理由 定款第 7 条第 1 節(d) 

＜配布物＞ 

・卓話資料 

＜回 覧＞ 

なし 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

入会結婚記念日祝い 

𠮷元友浩さん 5 月 21 日 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

 本日のプログラムは、清水会長エレクトによる

「次年度に向けて」です。次年度に向けての第一歩

です。清水会長エレクトの次年度への思いを思う存

分発信してください。 

清水朗弘 副会長 

 本日、「次年度に向けて」と題し、私のクラブ運

営方針を発表させていただきます。僭越ではござい

ますが、私の考えを皆様と共有させていただければ

と思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

𠮷元友浩 幹事 

 本日のプログラムは清水会長エレクトによる次年

度へ向けてです。熱い思いを存分に伝えて頂ければ

と思います。よろしくお願いいたします。 

谷口宏樹 パスト会長 

 出張の為欠席させていただきます。清水次年度会

長、申し訳ありません。。 

馬場正人 会員 

 所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござ

いません。 

桑田真由美 会員 

 所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござ

いません。 

岡田祥平 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござ

いません。 

 

 

●プログラム 

会長エレクト卓話：清水朗弘 副会長 

テーマ「次年度に向けて」  

 

 
 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 次回例会案内 ～ 

6 月 3 日㈫  

 11：30～ 理事会（役員会議室） 

 12：30～ 第 1223 回例会（一心ビル例会場） 

      次年度クラブ協議会 


